

# **BESCHLUSS**

aus der 4. Sitzung des Ortsbeirates Ostheim am Freitag, 10.12.2021

## Öffentliche Sitzung

## 4. Sachstandsanfrage Bestuhlung Bürgerhaus

Herr Frech merkt an, dass die von der Stadt Nidderau vorgesehenen Standardstühle unbequem seien, da die Sitzfläche aus Kunststoff besteht. Herr Stadtrat Vogel weist darauf hin, dass die alten Stühle mit Polster-Bespannung aus hygienischen Gründen kritisch zu bewerten sind. Auch sei die Stapelbarkeit der neuen Stühle besser als die der alten.

#### **Beschluss**

Der Ortsbeirat Ostheim nimmt den Sachstandsbericht zu Kenntnis.

#### Beratungsergebnis:

4 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en)